



El Club Deportivo USS posee infraestructura de primer nivel para la práctica del deporte. Foto: USS.

Las 12 hectáreas que se ubican en la intersección de Padre Hurtado Sur y Francisco Bilbao, en Las Condes, terreno conocido antiguamente como la Ciudad Deportiva administrada por la Fundación Iván Zamorano, exhiben una notable transformación y mejoras desde 2021, cuando la Universidad San Sebastián (USS) se hizo cargo de la administración, tras presentar un proyecto formativo y recreativo fuertemente vinculado a la comunidad, ante los concejos municipales de La Reina, Providencia y Las Condes, propietarios de este recinto.

Desde este segundo semestre, el conocido complejo deportivo ha dado un nuevo salto en su desarrollo y profesionalización, mediante su transformación en el nuevo Club Deportivo USS, con una inversión ya realizada de parte de la casa de estudios superiores del orden de los tres millones de dólares, y otro USS 1,5 millón en plena ejecución, lo que ha permitido la rehabilitación de la piscina templada, la construcción de nuevas canchas de tenis, pádel y fútbol, servicios, gimnasio, además de instalaciones de la propia universidad para sus carreras vinculadas al deporte y la salud, y un laboratorio especializado en el deporte, entre otras innovaciones. Las nuevas instalaciones han sido usadas, por ejemplo, para los entrenamientos de la selección chilena de Rugby Los Cóndores y la preparación de los deportistas panamericanos, parapanamericanos y paralímpicos.

“Nuestra presencia en este recinto no es nueva, pues desde 2008 comenzamos arrendando espacios para nuestros estudiantes de Pedagogía en Educación Física, además de desarrollar actividades recreativas para el resto de nuestra comunidad universitaria”, sostiene Javier Valenzuela, prorector USS y principal impulsor de este proyecto.

El nuevo Club Deportivo USS apunta a la profesionalización de la práctica deportiva en Chile

La icónica Ciudad Deportiva ubicada en el sector oriente de Santiago dio un salto cualitativo y de infraestructura desde que en 2021 la Universidad San Sebastián se hizo cargo de la administración de este recinto plurimunicipal.

Hoy, con cerca de cuatro mil usuarios diarios, la casa de estudios decidió soñar en grande con la creación del Club Deportivo USS, lugar de encuentro de la comunidad y de la profesionalización de diversas ramas, comenzando con tenis, fútbol, pádel, básquetbol, vóleybol, running y natación, con el apoyo de entrenadores de alto nivel, de académicos y de estudiantes del área de la salud y del deporte.

Francisco Dagnino, Laboratorio de Contenidos de Marca.

“Este proyecto representa nuestra labor misional, la que es impactar en la formación, entregar bienestar a la sociedad y hacer parte de la actividad universitaria y deportiva a la comunidad”.

Javier Valenzuela,
prorector USS.

¿Por qué pasar de una ciudad deportiva universitaria a un club deportivo?

Hoy nos visitan a diario unas cuatro mil personas para practicar deporte, varios colegios hacen sus actividades deportivas, también recibimos muchas organizaciones comunitarias como clubes de adultos mayores. El recinto comenzó a ser muy valorado por la comunidad, por las familias, por órganos públicos y privados que buscan no solo desarrollar una actividad deportiva, sino que disfrutar de un lugar del más alto estándar de calidad. Nos dimos cuenta de que bajo la conceptualización de un club deportivo podíamos dar respuesta de manera íntegra a nuestro objetivo, que es ser un punto de encuentro en el cual nadie está excluido, sino que todos están invitados a ser parte de él y que beneficie no solo a las comunas mencionadas y que impacte en el bienestar general de la sociedad.

¿Cómo se relaciona el Club Deportivo USS con el proyecto formativo de la universidad?

La labor de la universidad o su propósi-

to no se cumple solo con la actividad que realiza dentro de la sala de clases, sino que el quehacer es mucho más amplio y dentro del rol fundamental misional de la universidad es responder a la vinculación con la sociedad. Creemos que nuestro deber es contribuir a eso, que está dentro de nuestro sello identitario y que es nuestra vocación pública. Por lo tanto, para nosotros este proyecto representa una manera más de impactar en la formación de miles de jóvenes y así también, mejorar la calidad de vida de las personas y hacer parte de la actividad universitaria y deportiva a la comunidad.

¿Qué expectativas tienen en el Club Deportivo USS en cuanto a la profesionalización de las distintas disciplinas que imparten?

No solo queremos desarrollar el deporte recreativo. Estamos partiendo con fútbol, tenis, pádel, running y natación, pero con la mente puesta en sumar pronto ramas de básquetbol, vóleybol y otras. Queremos ser un espacio en donde, por ejemplo, un niño o una niña tengan una trayectoria de formación en torno al deporte para que vivan en un ambiente sano. Aquellos jóvenes, niños y niñas que tengan un mayor talento también van a tener la posibilidad de desarrollar el deporte a nivel competitivo y de alto rendimiento, acompañados con la asistencia de académicos y estudiantes del área de la salud y la educación física, como la nueva Licenciatura en Ciencias de la Actividad Física que comenzaremos a impartir desde el próximo año, porque estamos seguros de que estos profesionales cuando egresen podrán asumir la tarea de guiar de manera integral y científica el desarrollo del deporte de alto estándar.

Nos llama la atención que en Chile la mayoría de los entrenadores de alto rendimiento no sean chilenos. Creemos que allí hay un espacio para soñar en grande. Y si desarrollamos este trabajo de forma planificada, metódica, vamos a transformarnos en una institución que va a poder tener deportistas relevantes en las diversas competencias, comenzando desde el desarrollo amateur, mañana profesional y en el futuro aspirar al nivel internacional.



Integrantes de la Escuela de Fútbol del Club Deportivo USS. Foto: USS.



Javier Valenzuela, prorector de la Universidad San Sebastián. Foto: Juan Farias / La Tercera.

LAS INSTALACIONES DEL CLUB DEPORTIVO USS

Con una superficie total de 12,5 hectáreas, el Club Deportivo de la Universidad San Sebastián, ubicado en la intersección de Padre Hurtado Sur y Francisco Bilbao, en Las Condes, posee las siguientes instalaciones:

- Laboratorio de fisiología y biomecánica.
- Centro de recuperación deportiva.
- 16 canchas de tenis (13 de arcilla y 3 de carpeta asfáltica).
- 25 canchas de pádel.
- 11 canchas de fútbolito.
- Cancha de pasto natural (fútbol, rugby y tiro con arco).
- Polideportivo (vóleybol, básquetbol, balonmano y fútbol 5).
- Dojo para artes marciales.
- Centro de entrenamiento de gimnasia olímpica.
- Piscina temperada.
- Centro de entrenamiento funcional.
- Carpa para uso deportivo (karate y taekwondo).



Escanea este código QR para conocer más del Club Deportivo USS